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Bonsoir à tous,  
 
La saison 2022-2023 fut un retour vers la normalité quant aux évènements offerts par Patinage 
Sherbrooke. J’en étais à ma deuxième année de mandat à titre de directrice des évènements; et 
toujours en apprentissage de mes différentes tâches.  
 
Je voudrais d’ailleurs prendre un moment afin de remercier toutes ces personnes qui m’ont 
soutenu durant mon mandat; avec mes multiples questions. Merci à Lucie Bouffard pour toute 
l’aide apporté pour la nomination des lauréats et tous les autres dossiers. Merci à Marie-Claude 
Sarazzin qui a pris le lead pour la démonstration et pour la revue sur glace. T’observer et t’épauler 
m’a grandement appris. Merci à Marylène pour ton aide ponctuelle sur tous mes dossiers, 
toujours avec rapidité et bonne humeur. Et je veux aussi remercier tous les membres du CA, dont 
le président, Christian Beaudin pour leur disponibilité, leur écoute et leur patience. Enfin merci à 
tous ceux que j’oublie malgré moi, mais qui répondez présent lorsque les questions fusent dans 
ma tête. 
 
Patinage Sherbrooke a tenu sa démonstration le 12 novembre, avec un beau retour post-
pandémie. Les patineurs étaient invités à venir présenter leurs solos. Quatre équipes de synchro 
sont aussi venues présentés leur numéro. Plus de 90 patineurs y ont participé; une belle journée.  
 
Les lauréats régionaux ont aussi été de retour cette année le 25 mars; plusieurs patineurs du club 
ont été nominés. Félicitations à tous! J’ai d’ailleurs eu la tâche de soumettre la candidature de nos 
candidats à Patinage Estrie.  
 
Finalement nous avons terminé l’année avec la Revue sur glace 2023. Quel beau spectacle les 
patineurs nous ont offert. C’est sous le thème du renouveau que le comité de la Revue sur glace 
voulait se rassembler, afin de mettre l’emphase sur les patineurs. Une belle soirée pour les parents 
et amis des patineurs!  
Merci aux entraineurs qui ont effectué un travail colossal pour monter les numéros, merci à tous 
les bénévoles pour votre implication; sans vous un tel évènement ne serait pas possible. Je pense 
entre-autre aux costumières, aux couturières pour les retouches, aux marraines de chambres, 
aux parents aux follow spot, aux personnes du kiosques, aux personnes à la billetterie et à la 
sécurité, aux personnes impliquées pour les commanditaires, les programmes et aussi à mes deux 



compagnes sur le comité Marylène Fillion et Marie-Claude Sarrazin. Et aussi un énorme merci aux 
parents d’avoir permis à leurs enfants de prendre part à cette festivité.  
 
Voilà qui résume les dossiers dont j’ai eu la tâche cette année.  
 
Bonne soirée à tous, 
 
Je soumets mon rapport 
 
 

Véronique Provencher 
Véronique Provencher 
Directrice des évènements de Patinage Sherbrooke.  
 
 
 
  
 

 
 


